
令和２年６月定例会 一般質問 

令和２年６月 23 日（火） 

 

 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 

山﨑 長栄 

（公明党） 

 

１ 地域防災計画と新型コロナ対策について 

 ・分散避難の取り組み状況について。 

 ・資材・物資の備蓄について。 

 ・避難所の運営マニュアルの修正と訓練の必要性について。 

 ・地域防災計画の見直しと検討の是非。 

 ・臨時交付金 2 次の事業実施計画に予定する事業について。 

２ 公表された地震・津波の想定について 

 ・当市も浸水域の非公開を望まれたのか。 

 ・希望されたのであればその理由について。 

 ・復興事業の在り方に疑念が生じたが見解を求めたい。 

２ 

磯﨑 翔太 

（創政会） 

 

１ 釜石・大槌定住自立圏共生ビジョン及び広域連携について 

・同共生ビジョンによって得られた成果及び今後の展望について 

・定住自立圏の枠を超えた近隣自治体との広域的連携の可能性について 

２ 地域経済振興施策について 

・釜石港が今後果たすべき社会的役割及び今後の展望についての明確

なビジョン 

・地域中小事業者の稼ぐ力の向上支援及び地域経済への波及について 

３ 
千葉 榮 

（21世紀の会） 

１ 新型コロナウイルス感染症防止対策等の取り組みについて 

 ・避難所での新型コロナウイルス感染症防止対策について、今後、どの

ように取り組んでいくのか。 

 ・特別定額給付金（10 万円）の進捗状況と申請等（高齢者）で問題はな

かったか。 

２ 公共施設の維持管理と釜石鵜住居復興スタジアムの今後の利活用（推

進）の取り組みについて 

・今後、復興スタジアムの利活用（推進）について、どの様に考えてい

るのか。 

 ・新リーグの参入が決定した場合、当市としてどの辺まで支援、協力す

るのか。 

３ 高齢者スポーツ環境と現状の課題と取り組みについて 

 ・高齢者の健康寿命の延伸を図るためにも、スポーツに取り組む環境の

整備が必要だと思うが。 

 ・高齢者が安全に効率よく身近な場所で練習ができる場所の確保が必要

だと思うが。 



  

４ 
佐々木 聡 

（令和クラブ） 

１ 地域包括ケアについて 

・チームかまいしの成果について 

・多職種連携の課題について 

・人口減少を見据えた在宅医療の在り方について 

２ 教育行政について 

・メディアリテラシー教育について 

・情報端末の望ましい使い方について 

３ 新型コロナウイルス感染症拡大の対応について 

 ・釜石市新型インフルエンザ等対策行動計画について 

 ・市内事業者、労働者、自営業者の支援について 

 ・終息後の釜石市の地域振興について 

 ・感染症と共存した社会経済活動の再開について 



令和２年６月 24 日（水） 

 質 問 者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
遠藤 幸徳 

（清和クラブ） 

１ 水産行政について 

 ・公設民営としてスタートした釜石魚市場の事業成果について 

 ・魚類養殖事業の具体的な事業計画について 

２ 危機管理行政について 

 ・新型コロナ感染症と自然災害が複合的に発生した場合の避難計画につ

いて 

２ 

細田 孝子 

（公明党） 

 

１ 新型コロナ感染症対策について 

 ・市民生活に及ぼす影響について 

 ・生活困窮者自立相談支援事業について 

 ・市内事業者の事業実態の認識と経済支援について 

２ 子育て支援について 

 ・デイサービス型産後ケア事業について 

 ・オンラインを活用した支援体制の構築について 

３ ワクチン行政について 

 ・子宮頸がんワクチン接種の周知について 

４ 地域コミュニティの在り方について 

 ・地域活動と市の支援について 

５ 教育行政について 

 ・コロナ禍における子供の生活実態について 

 ・修学旅行の実施について 

・第二次補正予算を活用しての取り組みについて 

３ 

古川 愛明 

（創政会） 

 

１ 地域包括ケアシステムについて 

 ・地域包括ケア推進本部の運営状況は。 

 ・地域包括ケア懇話会の活動状況は。 

 ・認知症サポーターの人数は。 

 ・認知症サポーターの組織体制は。 

２ 危機管理について 

 ・避難所や避難行動の課題対策を、どのように考えるのか。 

 ・コロナ禍においての避難所のスペース、避難所の数はどうするのか。 

 ・避難所マニュアルの変更はどのように考えるか。 

 ・梅雨時期前での人手不足、施設不足はどのように考えるのか。 

３ 復興まちづくりについて 

 ・真砂土の土地を黒土で造成した農地にして返還すべきと考えている

か。 

４ 農業行政について 

 ・地域おこし協力隊等による就業する施策があっても良いのではない

か。 

  



令和２年６月 25 日（木） 

 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
平野 弘之 

（清和クラブ） 

１ 新型コロナウイルス感染症を取り巻く状況について 

 ・新型コロナウイルス感染症の流行によって国際貿易港を標榜する

釜石港にはどのような影響が生じているのか伺う。 

 ・同じく来年 3 月の開通を目指して工事が進む三陸沿岸道路につい

て、どのような影響が生じているのか、また、予定通り完成するのか

伺う。 

 ・同じく農業、林業、水産業、旅館業、飲食業、建設業の分野で発生

している課題についてお聞かせ願いたい。 

２ 釜石港活用拡大に関する進展とそれらに付随する設備の状況につ

いて 

・コンテナ取扱量について、この勢いで増加する見通しなのか、ま

た、将来的に目標としている量はどのぐらいなのか伺う。 

・コンテナヤード内の積み卸し作業について、今後、釜石港の取扱数

量が増えた場合、トランスファークレーンの様な設備で作業する選

択肢はあるのか伺う。 

・３月議会で釜石港の活用拡大の計画としてフェリーやＲＯＲＯ船

の件を話されていた件に関し、進展があればお聞かせ願いたい。 

・また、釜石港活用拡大に関する計画には、それ以外の計画もあるの

か伺う。 

２ 高橋 松一 

１ まちづくり促進 

 ・台風第 19 号検証委員会の遅れについて 

 ・空き家対策について 

 ・貝毒について 

２ 住民不安の解消策について 

 ・害獣対策 

 ・新型コロナウイルス対策について 

 ・交通問題について 

３ グリーンベルト等公共施設の費用対効果について 

 ・施設の維持管理について 

・公共工事関連の表示の明示について 

３ 深澤 秋子 

１ 医療行政について 

・2025 年「地域医療構想」をふまえ当市の医療体制の現状について 

・コロナ禍のなか当市の医療への影響について 

２ 教育行政について 

 ・新型コロナウイルス感染拡大を想定するとき、児童、生徒への学習

支援について 

 ・「オンライン授業」についての見解について 

 ・放課後児童クラブへの支援について 

３ 防災行政について 

・新型コロナウイルス感染リスクを避けた避難所のあり方について 

 


